

COMISIÓN SINDICAL DE CARREFOUR HIPERMERCADOS

26 DE ENERO DE 2024

Hoy, viernes 26 de enero de 2024, la Comisión Sindical de Carrefour Hipermercados, compuesta por un representante de cada una de las Organizaciones Sindicales presentes en el Comité Intercentros (FETICO, CCOO, UGT y VALORIAN) y el Presidente del Órgano, ha mantenido una nueva reunión con la Dirección de RR.HH. donde ésta comparte con la parte social, el **Nuevo Modelo Operativo, el análisis de la situación actual, su extensión y las Palancas de trabajo.**

La Dirección de la Empresa nos informa, y dentro del análisis que se está realizando del modelo operativo, la evolución y palancas de trabajo para la ganancia de productividad en las que se está trabajando, destacando las evoluciones del modelo operativo y comercial.

Nosotros, como representantes legales de las personas trabajadoras, hemos insistido en la necesidad de definir las funciones concretas de cada puesto de trabajo, así como que la aplicación de cualquier palanca siempre se haga minimizando los impactos en volumen de empleo, en la jornada, en los horarios y descansos.

Finalmente, hemos acordado con la Dirección de Carrefour Hipermercados una nueva convocatoria de la Comisión Sindical para los días 2 y 9 de febrero, a los efectos de continuar trabajando en los impactos del **nuevo modelo operativo**, acordándose de igual forma, la presentación en la próxima reunión de algunos ejemplos de palancas laborales.

SEGUIREMOS INFORMADO

